



Santiago Creel sale en defensa de **Ciro Gómez Leyva**

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial de la oposición, se pronunció en contra de las críticas emitidas por el presidente Andrés Manuel López Obrador hacia el periodista **Ciro Gómez Leyva**.



“La mañanera sigue sin ser nada más que un megáfono para los odios y fobias del presidente. Cuando no está atacando opositores, está atacando a la prensa, porque le parece un ataque personal que

hagan su trabajo”, dijo en redes sociales.

También externó su solidaridad con todos los periodistas que han sufrido esa clase de ataques.

<https://oncenoticias.digital/elecciones-2024/santiago-creel-sale-en-defensa-de-ciro-gomez-leyva/264861/>